
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 896/2021
 

Requer informações a respeito da 
quantidade de funcionários lotados 
no Banco do Povo. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado com 
certa frequência por munícipes que alegam que, querem começar 
empreendimentos e estão tendo dificuldades para acessar o Banco do Povo e 
a informação que tiveram é que essa dificuldade se dá devido a falta de 
funcionários no setor. 

CONSIDERANDO que a falha no atendimento, justamente no 
Banco do Povo, pode prejudicar o inicio de um novo negocio que viria a gerar 
novos empregos.

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos funcionários atuam no momento no Banco do Povo?

2º) Procede a informação quanto a carência de funcionários no 
setor?

3º Se positiva a resposta do item anterior qual o motivo? E que 
providencias estão sendo tomadas?

4º) Existe alguma estatista do número de pessoas prejudicadas 
devido o ocorrido? 

5º) Demais informações que julgar pertinente.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de outubro de 2.021.

José Luis Fornasari
Joi Fornasari

-vereador-
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